

## **Falsche Aufstellung sorgt für Nullnummer**

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 23. Februar 2016 um 16:54 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 23. Februar 2016 um 17:34 Uhr

---

Zu seinem ersten Einsatz für die Tischtennisabteilung des TuS Dichtelbach kam am Wochenende Julian Huhn in der 5. Herren. Leider war er zuvor im Online-System click-tt nicht angemeldet worden, sodass die Auswärtspartie am Freitag gegen den TuS Briedel 2 durch den Staffelleiter Heinrich mit 0:8 kampflos gewertet werden musste. Im Spiel hatte der TuS Dichtelbach einmal durch Karin Gregori gewinnen können, sodass zunächst ein 1:8 aus Dichtelbacher Sicht erspielt wurde. Für die Mannschaft verbleiben nun noch fünf Meisterschaftsspiele, um einen Punkt zu erstreiten.